

REGLA 6422
INSTRUCCIONES PARA EL HOGAR

Se puede proporcionar instrucción a domicilio a estudiantes que no pueden asistir a clases durante al menos cinco días escolares consecutivos debido a una lesión física, situación médica o un problema emocional grave. La instrucción está diseñada para brindar apoyo a los cursos académicos básicos para que cuando los estudiantes regresen a la escuela no se encuentren en desventaja debido a la enfermedad o la hospitalización.

Para calificar para la instrucción en el hogar, el estudiante debe presentar una declaración del médico solicitando la instrucción en el hogar al Director Ejecutivo de Instrucción designado. La